



## AVISOS

### SANTA RITA

El miércoles 22 de Mayo celebramos la fiesta de Santa Rita. Como es tradición, nos reuniremos en la ermita de San Vicente Ferrer a las 18:30h para rezar el Rosario para a continuación, celebrar la Eucaristía en acción de gracias a Santa Rita. A continuación, las amas de casa nos invitará a una merienda.

### PRIMERAS COMUNIONES

La comunidad parroquial de Villar del Arzobispo, se llena de gozo con la celebración de la primera comunión de nuestros miembros más jóvenes. Tres años han estado preparándose para este día tan especial para ellos, para sus familias, para sus catequistas y para toda la comunidad. Unidos en oración, pedimos por estos niños, con el deseo que continúen avanzando en su camino de Fe acompañados por su familia y por la Parroquia en los grupos de jóvenes como Juniors MD.

Las primeras comuniones tendrán lugar el sábado 25 de mayo a las 12h y el domingo 26 de mayo a las 12h

### VIAJE A VALENCIA

El jueves día 6 de junio acudiremos al encuentro con la Virgen de los Desamparados en la Catedral de Valencia.

El viaje programado por el movimiento de Vida Ascendente está abierto a todos aquellos que deseen ir.

Programación del viaje:

9,30 horas salida en autobús de Villar  
11 horas charla en la calle Avellanas  
13,30 horas comida en EL FORCAT (23 euros el menú)  
17 horas encuentro de mayores con la Virgen en la Catedral  
Apuntarse en la sacristía, D. Manuel, Paz Tortajada, Paz Garcia

## Horarios e intenciones de Misas

### Lunes día 20

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Sufragio Difuntos Fundación Familia Molina Burriel.

### Martes día 21

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Por los Enfermos - Sufragio de Gloria y Difuntos de Paz García - Difuntos Familia Cervera Tomas.

### Miércoles día 22

#### FESTIVIDAD DE SANTA RITA

8,30 H CONVENTO  
18,30 H ERMITA SANTO ROSARIO  
19 H ERMITA MISA.  
Difuntos Fundación Dolores Ibáñez.

### Jueves día 23

#### FIESTA DE JESUCRISTO SUMO Y ETERNO SACERDOTE.

8,30 H CONVENTO  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA  
Sufragio de Paco, Paz y Familia - Sufragio a una Madre de su Hijo.  
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

### Viernes día 24

8,30 H CONVENTO  
18 H TEMPLO SANTO ROSARIO  
19 H TEMPLO MISA.  
Sufragio de Carmen Pérez - Juan Carlos López Llimera - A la Virgen de la Paz por los Difuntos.

### Sábado día 25

#### PRIMERAS COMUNIONES

8,30 H CONVENTO.  
12 H TEMPLO PRIMERAS COMUNIONES  
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.  
19 H TEMPLO MISA  
Sufragio de: Matrimonio de Rafael Estevan Palomar y Maria Paz Gordo Moreno - Matrimonio Manuel Gordo Garay y Maria Moreno Expósito - Jose Moreno Expósito - Manuel Moreno Expósito - Matrimonio Jose Tortajada y Manuela Anton - Difuntos de Paz - Matrimonio Antonio Peris y Carmen Pérez.

#### ADORACIÓN NOCTURNA.

### Domingo día 26

#### SOLEMNIDAD SANTÍSIMA TRINIDAD

9 H CONVENTO  
12 H TEMPLO PRIMERAS COMUNIONES



# Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 19 - Abril - 2024

n . 1443



## Pentecostes: El Nacimiento de la Iglesia

En la Solemnidad de Pentecostés, celebramos un acontecimiento de suma importancia para nuestra fe: el nacimiento de la Iglesia. Cincuenta días después de la Resurrección de nuestro Señor Jesucristo, el Espíritu Santo descendió sobre los Apóstoles reunidos en el Cenáculo, llenándolos de su poder y sabiduría. Este evento marcó un antes y un después en la historia de la salvación, pues desde ese momento la Iglesia, el cuerpo místico de Cristo en la tierra, recibió la fuerza y la guía necesarias para llevar a cabo su misión evangelizadora.

### El don del Espíritu Santo

El Espíritu Santo, la tercera persona de la Santísima Trinidad, es el amor de Dios derramado en nuestros corazones. En Pentecostés, se manifestó de manera visible como lenguas de fuego sobre los Apóstoles, otorgándoles la capacidad de hablar en lenguas extranjeras y proclamar el mensaje de salvación a personas de todo el mundo. Este don extraordinario no solo les permitió superar las barreras del idioma, sino que también les infundió la valentía y la sabiduría necesarias para enfrentar los desafíos que les esperaban en su misión de predicar el Evangelio.

### La misión de la Iglesia

La Iglesia, nacida en Pentecostés, no es una mera institución humana, sino una comunidad

viva y vibrante, animada por el Espíritu Santo. Su misión, encomendada por el mismo Jesucristo, es continuar su obra de redención en el mundo. Esto implica predicar el Evangelio a todas las naciones, enseñar a las personas sobre el amor de Dios y administrar los sacramentos. La Iglesia, a través de sus miembros, está llamada a ser luz y sal para el mundo, ofreciendo esperanza y consuelo a los afligidos, justicia a los oprimidos y paz a los que viven en la discordia. En este día de Pentecostés, nos encontramos invitados a reflexionar sobre nuestra propia participación en la misión de la Iglesia. ¿Cómo podemos contribuir al



crecimiento y fortalecimiento de nuestra comunidad parroquial? ¿Cómo podemos compartir nuestra fe con los demás y servir a los más necesitados? Recordemos que todos los bautizados estamos llamados a ser instrumentos del Espíritu Santo, llevando su mensaje de amor y esperanza a todos los rincones del mundo. Pentecostés es un día de gran alegría y esperanza para los cristianos. Es un día en que celebramos el nacimiento de la Iglesia y el don inestimable del Espíritu Santo. Que este día nos inspire a vivir como verdaderos discípulos de Cristo, comprometidos con la misión de evangelizar y transformar el mundo.

DOMINGO DE PENTECOSTES - CICLO B



## VIDA PARROQUIAL

### SACRAMENTO de la UNCIÓN DE ENFERMOS

Esta tarde hemos disfrutado de la Eucaristía en la parroquia todos los mayores y enfermos del pueblo. Ha sido una experiencia maravillosa, un regalo del amor de Dios a los más necesitados.

Damos gracias a don Manuel y a la iglesia de Villar por ello. Ha sido un lujo poder ver sonreír de nuevo a nuestros mayores al reencontrarse con sus amigas/os, antiguos vecinos y vecinas y tantas personas que se quieren tanto y a las que la edad, la enfermedad les dificulta disfrutar con normalidad unos de otros.

Dios es su gran amigo y su fortaleza para afrontar el día a día. Sus situaciones personales les lleva a la soledad social, no pueden estar juntos y hace tiempo que no se veían. Hoy han vuelto a estar juntos y qué mejor lugar que en la casa de nuestra madre, la Virgen de la Paz.

Gracias a todos de nuevo, hoy hemos sentido y vivido que no estamos solos y que en Villar somos Iglesia, Parroquia.



## CUENTO CON SABIDURIA

### LOS BARBEROS NO EXISTEN

Érase una vez un hombre de cabellos bastante largos que fue a una barbería una tarde del mes de agosto, al pobre barbero no se le ocurría ningún tema de conversación mientras atendía a su cliente. Intentó comenzar varios asuntos: que si el calor, que si los incendios, pero el cliente no se daba por aludido. Al final terminaron hablando de los negocios. En esto que el cliente dice: -"Desde que Dios ha puesto su mano, parece que la cosa se va animando..."

El barbero, que estaba ya desesperado, encontró en esta expresión un posible tema de conversación, por lo que le dijo al cliente: -Fíjese caballero que yo no creo que Dios exista, como usted dice.

-Pero, ¿por qué dice usted eso? - preguntó el cliente. -Pues es muy fácil, basta con salir a la calle para darse cuenta de que Dios no existe. O... dígame, ¿acaso si Dios existiera, habría tantos enfermos? ¿Habría niños abandonados? Si Dios existiera, no habría sufrimiento ni tanto dolor... Yo no puedo pensar que exista

un Dios que permita todas estas cosas -replicó el barbero.

El cliente se quedó pensando un momento, pero no quiso responder para evitar una discusión. El barbero terminó su trabajo y el cliente salió del negocio. Acababa el cliente de salir de la barbería, cuando se cruzó en la calle con un hombre con la barba y los cabellos bastante largos y desarrapados. Entonces, entró de nuevo a la barbería y le dijo al barbero: -¿Sabe una cosa? Los barberos no existen.

¿Cómo que no existen? -preguntó el barbero. -Si aquí estoy yo... y soy barbero! ¡No! -dijo el cliente- no existen, porque si existieran no habría personas con el pelo y la barba tan largos como los de ese hombre que va por la calle. -¡Ah! Los barberos sí existen, lo que pasa es que si esas personas no vienen hacia mí yo no puedo hacer nada. -¡Exacto! -replicó el cliente-. Ese es el punto. Dios sí existe, lo que pasa es que las personas no van hacia él y no le buscan, por eso hay tanto dolor y miseria. (Anónimo)

Chelo Martínez



## RINCÓN CARMELITANO

### MARÍA EN PENTECOSTÉS

María había escuchado muchas veces a Jesús hablar del Espíritu Santo. Sabía que era el Espíritu quien la había cubierto con su sombra en la anunciación. Y sabía también que Jesús iba a la cruz impulsado por el mismo espíritu. Este texto de( Lc. 1,35) nos presenta a María aguardando con los discípulos la promesa del Señor. María era discípula del Señor desde muy pequeña porque meditaba la promesa hecha a Abraham y su descendencia para siempre, fue también discípula en la Anunciación, y lo fue desde Caná hasta la cruz. Ahora seguirá siendo desde el seno de una Iglesia que Ella misma ha engendrado en su corazón lleno de fe. María no sólo se siente discípula sino miembro privilegiado de la Iglesia. Ella espera con los apóstoles la promesa del Espíritu. María la contemplativa, que como hemos visto ora con la Palabra misma de Dios en los salmos, reza con los apóstoles en comunión eclesial. María reza acompaña a la Iglesia de la espera. A esa Iglesia que había nacido cuando Ella dijo que sí al mensaje del ángel, pero que brotó como esposa inmaculada del costado abierto de Jesús en la cruz.

En el Evangelio Jesús nos habla del Espíritu que vendrá a la Iglesia y a la humanidad cuando El sea glorificado por la cruz: "El último día de la fiesta, el más solemne, Jesús puesto en pie, grito: "Si alguno tiene sed, venga a mí, y beba el que crea en mí", como dice la escritura: de su seno correrán ríos de agua viva. Jesús había hablado de esta misma agua viva a la samaritana: "Si conocieras el don de Dios, y quién es el que te dice "dame de beber", tú le habrías pedido a él, y Él te habría dado agua viva" , pero el que beba del agua que yo le dé, no tendrá sed jamás, sino que el agua que yo le dé, se convertirá en él en fuente de agua que brota para la vida eterna". Esta agua, esta fuente, es el Espíritu: Esto lo decía refiriéndose al Espíritu que iban a recibir los que creyeran en él.

María ya había visto al Invisible, en la Anunciación, en el Templo, en Caná, en la cruz. Ahora aguarda serenamente, en oración, al Espíritu. Nos hace bien contemplar a María en este clima de oración con los apóstoles. Lucas nos dice en el Hechos de los apóstoles, dice que allí estaba Pedro, Juan, Santiago, Andrés, Felipe y Tomás..., orando con María la Madre de Jesús, aguardando ardientemente la promesa del Padre.

¡¡¡FELIZ PASCUA DE PENTECOSTÉS!!!

Hermanas Carmelitas



## VINCULOS INTERPERSONALES: PALABRAS DE FRANCISCO

El individualismo posmoderno y globalizado favorece un estilo de vida que debilita el desarrollo y la estabilidad de los vínculos entre las personas, y que desnaturaliza los vínculos familiares.

La acción pastoral debe mostrar mejor todavía que la relación con nuestro Padre exige y alienta una comunión que sane , promueva y afiance los vínculos interpersonales.

Mientras en el mundo, especialmente en algunos países, reaparecen diversas formas de guerras y enfrentamientos, los cristianos insistimos en nuestra propuesta de reconocer al otro, de sanar las heridas, de construir puentes, de estrechar lazos y de ayudarnos "mutuamente a llevar las cargas".



Analloris ÁREA FORMACIÓN



## De mis recuerdos y vivencias

### Pentecostés Sentido de la celebración

Su ausencia les resulta imposible. El no volver a verle se les hacía inaguantable. Por eso llegó la hora del Espíritu.

El Padre cumple su promesa. El Hijo cumple su promesa. Y el Espíritu llega, como suele llegar: también por sus caminos que no son nuestros caminos.

Rebasando todos los límites de la realidad, y ocupando los espacios interiores, los de nuestra intimidad a la que nosotros no tenemos acceso. Pero Él, sí.

### El Espíritu nos ilumina y nos perdona.

Es el Espíritu el que nos puede ayudar a tener la luz que necesitamos para reconocer nuestros errores y para darnos la libertad que necesitamos para poder sentirnos libres ante Dios, libres ante nuestra conciencia y libres ante todos los demás.

Por sentirnos y atrincherarnos contra el Espíritu, empleando ingenua y desastrosamente nuestros juicios contra la libertad, nuestras sospechas contra su generosidad, nuestras experiencias contra sus experiencias: **Señor, purifica nuestras acciones y nuestras intenciones.**

Por querer apoderarnos de Él en exclusiva o en beneficio propio, incluso pretendiendo utilizarlo contra los demás, cuando el Espíritu nunca se nos da en beneficio propio sino para el bien de la comunidad: **Cristo, purifica nuestras acciones y nuestras intenciones.**

Por pretender contraponer y enfrenar al Espíritu contra la materia, cuando el Espíritu es la dimensión más honda y más definitiva de la energía, de la vida, de la inspiración poética, de los momentos cumbres de cualquier forma de arte que siempre se expresa desde nuestras posibilidades materiales.

Por intentar impedir que el Espíritu invada toda la realidad; la nuestra más íntima y la del entorno en el que nos movemos:

**Señor, purifica nuestras acciones y nuestras intenciones.**

Y en este Pentecostés pidamos que sus lenguas de fuego invadan nuestras vidas con la identidad de la Iglesia como **Pueblo de Dios**: en camino, en peregrinación hacia el Reino. Que nos infunda la dignidad común de todos los cristianos y nos llene de su corresponsabilidad en la misión evangelizadora de nuestra vivencia parroquial.

Agustín Cariñena Aliaga